

Le Département d'Architecture de Sétif au Premier Plan : Un Pôle d'Excellence en Architecture en Devenir, Lauréat d'un Concours International

mardi 3 mars 2015, écrit par : **Boutebna N.**



L'université "Ferhat Abbas" Sétif1, est une fois encore à l'honneur. C'est le moins que l'on puisse dire de cette excellente réalisation que viennent de matérialiser deux étudiantes, Rahma SARAoui et Rania MECHICHE de 2eme année Master « patrimoine architectural et urbain » de l'Institut d'Architecture et des Sciences de la Terre, Université Ferhat Abbas, Sétif1. Leurs travaux en architecture ont été sélectionnés par l'Agence Universitaire de la Francophonie, suite à l'appel à candidatures pour le 3ème forum Universitaire Maghrébin des Arts (17 au 20 mars, 2015 à Rabat) placé sous le signe de, la communication interculturelle. Ces étudiantes ont confectionné un poster scientifique intitulé « Le Patrimoine matériel/ immatériel entre équité et conciliation de l'Algérie post indépendante ».

Le travail en question fait partie d'un Atelier Master en patrimoine architectural dirigé par une équipe d'enseignants (Mrs.M. Bousnina ,S. Chouadra , et N. Alikhodja) sous la direction scientifique du Pr. Hamza Zeghlache. Ce travail concerne l'étude de la Place mythique de Ain Fouara de Sétif par le biais d'une analyse socio anthropologique faisant appel au processus symbolique de l'espace.

Il est à noter que l'Institut d'Architecture de l'Université Ferhat Abbas s'est distingué par un enseignement d'excellence plus d'une fois à travers la qualité de ses enseignants et chercheurs impliqués dans des projets de recherches tant à l'échelle nationale qu'internationale.